
個４－１ 

（４） 質問者議員 浦 山 宣 之 

 

件名１ 市民の移動手段の確保に全力を。 

要旨１ 今秋に市内公共交通網の再編が予定されている。令和３年には市内南部の

開発団地（北青葉台・南青葉台・南ケ丘・大矢船・ロジェ長野・南花台等）

から国道３７１バイパスを経由し上原町商業地へ行くバス路線の新設を求

める要望書が提出された。昨年の実証実験後も南ケ丘地区からバス路線の

切実な要望が寄せられている。同地区からは市内南部開発団地から上原町

商業地、キックス、図書館、市役所を経由し、大阪南医療センターに至る

新規ルートの要望がある。全世代が安心して暮らせるよう、早急に具現化

すべきではないか。 

 

件名２ こどもたちの未来を守り、安心して育む環境を。 

要旨１ 平成２３年、さいたま市立小学校６年生の女児が、駅伝の課外練習中に倒

れ亡くなった大変悲しい事故を教訓に、遺族と市教委によって自動体外式

除細動器（ＡＥＤ）を活用した救命マニュアル「ＡＳＵＫＡモデル」が生

まれた。こどもたちの尊い命を守るための体制の重要性は言うまでもない。

本市では石仏小学校などのセーフティプロモーションスクール認定校を中

心に質の高い救命訓練等に取り組まれている。 

(1) 学校の活動中、誰かが突然倒れても迷わず迅速に対応するために、日ご

ろより現場に負担にならないよう短時間で救命アクションカードを用い

た訓練内容を確立し、実施していく必要があると考える。現在の状況と

見解を問う。 

要旨２ ＡＩ技術を活用して生徒一人ひとりに合った課題を提案し、効率的で効果

的に学習できるアダプティブラーニングの導入を昨年１２月議会で訴えた。 

(1) アダプティブラーニングについてどのような学習効果を期待しているの

か。また学校に行きづらくなった子ども達等についての学習効果につい

て見解を問う。 

要旨３ ＰＴＡからも要望があった学校の防犯対策（オートロック、防犯カメラ等



個４－２ 

の設置）を着実に進めるべきと考えるが見解を問う。 

 

件名３ （仮称）南花台中央公園整備事業について。 

要旨１ こどもたちや地域住民で構成する、愛着ある公園づくりや使い方を考える

ための準備委員会等を立ち上げ、進める時期だと考えるが見解は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者 

       市長並びに関係理事者 


